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Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de fevereiro de 2011, na sala de número 01 do 

Campus Avançado de Porto Velho, às 14h30m, se reuniram os seguintes membros do 

CONSUP:  

Magnífico Reitor do Instituto Federal de Rondônia, Professor Raimundo Vicente 

Jimenez, presidente do CONSUP; Professora Maria Fabíola Assumpção Santos e Professor 

Uberlando Tiburtino Leite, Representantes Titulares dos Diretores-Gerais de Campi; e os 

Conselheiros Sebastião Conti Neto, Rafael Norberto de Aquino, Neiva Moreira, Elaine 

Carvalho, Renata Rocha, Deusinei Rocha de Souza, Walber Lopes e Maria Lionete.  

O Reitor deu início à reunião, dando as boas vindas e agradecendo a Deus a presença 

de todos, principalmente daqueles que se deslocaram de outros municípios, enfrentando os 

riscos de nossas rodovias. 

Feita a confirmação da presença dos membros anteriormente convocados foi efetuada 

a leitura da Ata da Reunião anterior, a qual foi aprovada sem ressalva pelos presentes.  

Nos informes da Presidência relatou brevemente sobre sua viagem aos campi 

iniciando por Colorado do Oeste, onde participou da aula inaugural do primeiro curso de 

Engenharia Agronômica do Instituto Federal de Rondônia ministrado no Campus Colorado 

d’Oeste, informou que o curso de Gestão Ambiental oferecido naquele campus foi o mais 

procurado pela comunidade. Relatou ainda que durante passagem em Vilhena visitou as 

instalações do Campus. Em Ariquemes participou de reunião com autoridades e a 

comunidade acadêmica, destacando a presença de sua Excelência o Governador de Rondônia, 

do secretário Estadual da Educação, da Procuradora chefe, do Diretor de Operações do 

DENIT, do deputado estadual Adelino Folador, na ocasião foi proposto ao governo do Estado 

uma parceria entre a Secretaria de Estado da Educação e o IFRO em Porto Velho para os 

diversos cursos de Educação a Distância (EAD) que serão ministrados e tutorados pelo 

Campus Avançado de Porto Velho, em seu pronunciamento o governador acatou a proposta e 

solicitou uma reunião com os técnicos da SEDUC e do IFRO. Em Ji-Paraná o Reitor visitou 

as instalações do campus, reunindo com o Diretor Geral e com os servidores daquele Campus. 

Em seguida fez um breve balanço das atividades do IFRO em Rondônia, informando que o 

instituto conta hoje com mais cerca de 4.000 alunos e 7 unidades funcionando. Ministrando 

18 cursos, com um aumento no quantitativo de servidores de 90 para mais de 400, tendo o 

orçamento atingido o patamar de 42 milhões de reais, além da existência de 152 bolsas 

científicas, superando até a UNIR. Os dados mostrados retratam o crescimento institucional 

das atividades em apenas 2 anos de funcionamento. O Magnífico Reitor informou ainda que o 

governo federal deverá liberar cerca de 6.000 vagas para contratação em todo Brasil, sendo 

que das vagas disponibilizadas para Rondônia 60% serão para docentes e 40% para a área 

administrativa. Foi também anunciado pelo governo federal o corte do orçamento, sendo que 

10% foi para as despesas de custeio, para as despesas com passagens serão contingenciados 

50% dos gastos no exercício anterior; informou ainda sobre a mudança da Reitoria para o 

prédio onde funciona a FATEC. Cientificou sobre a mudança no primeiro escalão do MEC, e 

que provavelmente poderá atrasar algumas reivindicações pleiteadas pelos Institutos. 

Informou da participação em 2 (duas) reuniões com o governador, onde o IFRO ofereceu 



cursos de EAD para possíveis parcerias com o governo do estado e foi solicitado também o 

asfaltamento do acesso que liga a Rodovia ao Campus de Ariquemes.  

Abertura da reunião pelo Presidente do Conselho  

Dados os informes e considerações foi aberta a reunião pelo Presidente do Conselho 

Superior. 

Passada a palavra à representante dos docentes, professora Neiva Moreira e ao 

representante dos Técnicos Administrativos, colaborador Rafael, que relataram problemas 

quanto ao recebimento dos e-mails pelos membros do conselho, o fato deverá ser informado 

ao Diretor de TI para solução. 

Houve questionamento sobre passagens e diárias para os conselheiros representantes 

dos alunos que residem no interior, informado que os conselheiros alegaram não ter recebido. 

A informação deverá ser repassada para Chefia de Gabinete para averiguação da situação. 

 

A Ordem do Dia 

 

Aprovação do site do Consup – Apresentação pelo Diretor de TI, colaborador Jhordano que 

mostrou em tela a funcionabilidade do site www.ifro.edu.br/consup 

O presidente sugeriu um espaço maior de tempo entre a reunião do colégio de dirigentes e o 

Consup. 

Processo nº 23243.000323/2011-15 – Política de capacitação dos servidores: Minuta 

elaborada pela DGP, colocada anteriormente para avaliação pública pelo site do Instituto, 

também posta para consulta dos membros e agora apresentada pela relatora Maria Fabíola, 

cuja minuta foi lida e informada que encontra-se a disposição no site, sugerida algumas 

alterações. Colocada para discussão com os membros da mesa. Aprovado por unanimidade 

com as alterações sugeridas. 

Processo nº 23243.000331/2011-53 – Proposta de alteração de regime de trabalho – 

Dedicação Exclusiva: O conselheiro relator Uberlando fez a apresentação informou que em 

31/05/10 o projeto foi apresentado pela DGP.  O parecer do relator é favorável a aprovação 

sugerida algumas alterações. Colocado em discussão. Votação. Aprovado com as devidas 

alterações propostas.  

Processo nº 23243.000292/2011-94 Regulamento de estágio supervisionado dos cursos de 

nível médio e graduação do IFRO: Deveria ter sido aprovado na 1ª reunião, foi baixado um 

ato Ad Referendum para a viabilização de estágios no exercício. A relatora Deusinei de Souza 

leu o seu parecer e o seu voto é pela sua aprovação com as alterações apresentadas. Posto a 

mesa para discussão. Houveram questionamentos pela representante dos docentes e também 

pela conselheira Fabíola, foi colocado pela conselheira Neiva, o cumprimento do 

acompanhamento do docente ao aluno que faz o estágio, o conselheiro Uberlando também 

questionou a forma de como é feito o estágio atual. Sugerido mudança no texto que foi 

aprovado por unanimidade, pelos presentes. 

Processo nº 23000.065209/2011-02 Regulamento Geral de Pós-Graduação do IFRO: 

Feito a leitura das alterações sugeridas pela relatora, professora Elaine Carvalho, informou 

ainda terem sidas enviadas a procuradoria para avaliação das mudanças propostas ao original 

em alguns de seus artigos e parágrafos. A servidora Rosa, explicou sobre as mudanças 

efetuadas pela PROPESQ que deverão ficar anexados a resolução. A relatora faz ressalva para 

uma revisão ortográfica ao Regulamento. Votado e aprovado com as ressalvas propostas pela 

relatora. 

Processo nº 23243.000293/2011-39 Comissão Própria de Avaliação – CPA: Apresentada 

pelo Pró-reitor Jackson Bezerra Nunes que apresentou uma minuta da proposta para criação 

da CPA, informou que anteriormente a proposta foi encaminhada a todos os Pró-reitores pelo 

Colégio de Dirigentes, em seguida a relatora Renata Rocha fez comentários sobre a 

importância da avaliação pela comissão de avaliação e que o seu parecer é que seja aprovado 

na íntegra. Votado e aprovado. 

http://www.ifro.edu.br/consup


Processo nº 23243.000291/2011-40 Estrutura Organizacional do IFRO - Reitoria e 

Campi (Resolução nº. 48/2010): Tendo como relator o professor Uberlando. O Presidente do 

Conselho, professor Jimenez, fez suas considerações sobre a formatação da grande 

dificuldade em se criar a estrutura organizacional da instituição, cujas lâminas foram 

apresentadas em mídia digital. O professor Uberlando mostrou também algumas das 

alterações efetuadas no organograma do campus Colorado do Oeste. Aprovado por 

unanimidade sem alterações. 

Processo nº 23243.000260/2011-99 Regulamento do programa de atuação do professor 

voluntário: A relatora, professora Neiva, fez algumas comparações com o voluntariado 

existente nas igrejas Católicas e Protestantes, como também da entrada na América Latina das 

ações voluntárias que teve o seu início no Velho Continente e no Brasil o sociólogo Betinho 

foi o grande precursor das ações de cidadania em nosso continente. Feita sugestão de 

alterações. Posto a mesa para discussão. Aprovado com as alterações sugeridas. 

Processo nº 23243.000144/2011-70 Plano Anual de Auditoria Interna 2011: Relator, o 

servidor Rafael que leu e apresentou em mídia eletrônica e o seu voto é pela aprovação sem 

ressalva. Aprovado por unanimidade. 

 

Em Considerações Gerais: O Presidente compartilhou com o Conselho o assunto da 

Transposição, dizendo que tem recebido documentos de servidores querendo ser incorporado 

ao quadro do IFRO, para isso ele propõe que seja aprovado em uma próxima reunião do 

Conselho, um concurso para admissão desses servidores que foram transpostos do quadro do 

estado de Rondônia para o quadro Federal. 

 

Não havendo mais nada a tratar, às 18 horas, o magnífico Reitor agradeceu a presença de 

todos e deu por encerrada a reunião e eu, Nahim José Aguiar, lavrei a presente Ata, que será 

assinada por mim e pelos demais membros presentes do Conselho Superior. 
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